

**Deutscher Verein für Vermessungswesen
Landesverein Rheinland-Pfalz e. V.**

Bezirksgruppe Westpfalz
Michael Loos

Kaiserslautern, den 19.11.2008

Am Mittwoch, den 19. November traf sich die Bezirksgruppe Westpfalz zur Besichtigung des Müllheizkraftwerkes in Pirmasens.



(Müllheizkraftwerk, Blick vom Besucherparkplatz aus)

Die Gruppe wurde von Herrn Schnauber vom ZAS begrüßt, der einen kurzen Bericht über die Arbeit des ZAS im Bezug auf das MHKW gab. Er erläuterte

kurz den Weg von der Planung bis zum Betrieb der Anlage und ging intensiv auf die Fragen aus Reihen der Besucher ein.



Im Anschluss erläuterte Herr Knörzer von der Betreibergesellschaft EON den technischen Ablauf der Anlage und ging auch sehr intensiv auf die vielen Fragen der Teilnehmer ein. Nach Ende des Vortrags konnte die Gruppe die Anlage besichtigen.





Die Nachsitzung im fand im Gasthaus „Waldesruh“ statt.

Insgesamt war es wieder einmal ein sehr gut besuchtes Treffen, der letzte Ausflug für dieses Jahr.

Es folgt noch die Weihnachtsfeier am 10.12.2008, wie immer im Hofbräuhaus (2627965|5480200) in Kaiserslautern.

Michael Loos